



谷口雅春先生の御教えを正しく受け継ぎ 次世代に繋ごう

春号 (NO.7)

平成 30 年 4 月 1 日

躍進する生長の家社会事業団

公益財団法人
生長の家社会事業団

〒 186-0003
東京都国立市富士見台 2 丁目 39-1
TEL:042-843-0075 070-2820-0631
FAX:042-573-9205



練成道場に改装中の「生長の家社会事業団」の建物



練成道場の完成イメージ

それによつて、どれだけ多くの人が病や不幸、不調和や悲しみの生活から解放され、喜びの人生へと歩んだことでしょう。しかし近年、教団は変容し、谷口雅春先生のみ教えや聖なる宗教行は歪められ、奇蹟も救いのうねりも起らなくなりました。

このような中、心ある信徒から、かつてのようないいが届くようになりました。

そこで私達「生長の家社会事業団」は、持つている建物を練成道場に改装し、その名称を「谷口雅春先生報恩・全国練成道場」として発足させることを決意致しました。(五月改装完成予定) きっと、道場完成の暁には、全国各地から老若男女救いを求める人々が雲集し、病や不幸は癒やされ、新生の喜びの渦が巻き起こることでしょう。

谷口雅春先生報恩
“全国練成道場”の創立へ向けて

谷口雅春先生報恩 “全国練成道場”準備会委員長

國弘 昭義

“永遠の谷口雅春先生”のみ教えとともに

第11回「生長の家教義」研修講座熊本会場

二泊三日、

魂の歎びほどばしる研修

去る2月16日から18日、平昌オリンピックで日本勢が次々とメダルを獲得する中、熊本森都心プラザにおいて第11回「生長の家教義」研修講座を開催。過去最高の146名が受講し、第1回から数えて981名の方々が受講しました。

三日間に及ぶ研修は「谷口雅春先生の歩まれし道」「生長の家の“神観”と住吉大神の使命」「神想觀の本義」「三界唯心所現の原理」「先祖供養の本義」「天皇國日本の本義」「生長の家社会事業団の使命と谷口雅春先生の憲法論」と、生長

の家教義の全相を、正しく体系的に学び、受講者からは、“永遠の谷口雅春先生の信仰”に立つ!!との、魂の歎びほどばしる決意が次々に披露されました。そして講師申請者が30名、誌友会発会決意者が5名、「七十年記念事業」献資者が10名誕生。

近い将来、一、〇〇〇の講師、一、〇〇〇の誌友会を生き出し、必ずや武道館一万名の全国大会を開催することを誓いました。



講師の貢正一先生



教団で30有余年説かれなかった真理が今、魂深く染みとおる

参加者よろこびの感想

谷口雅春先生の願いに生きる人生を！

佐賀県 森山 恭子（仮名）

大学時代、はじめて天皇陛下の大御心にふれて、自分も日本人として、祖国再建のために生きようと決意し、今の人生

があります。

谷口雅春先生より“人間神の子”と“天皇国日本”のみ教えをいただき、谷口雅春先生の願いに生きる使命をいただいていることのありがたさを原点にかえつた思いで感じさせていただきました。谷口雅春先生が「肉体を超えて諸君を護る」と仰ってくださった言葉を胸に、谷口雅春先生からいただいた使命に生きる人生を心新たに邁進していきたいと思います。

足の痛みが消え、正座もできるように！

長崎県 山口 和子

しぶしぶ支部長、ボチボチ活動中の私でさえやる気になつた！

長崎県 横山 留美子

正直言つてこの教義研修に参加することを迷っていました。それは、半年前か

勉強ではなく、谷口雅春先生のみ教え、本物の素晴らしい生で感じ、会得させ、

次回はいよいよ北海道へ！
札幌会場決まる！



会場は北海道青少年会館コンパス

平成30年6月29日～7月1日

<申し込み・お問い合わせ>

070-2820-0631

<交通アクセス>

- JR札幌駅から地下鉄南北線で18分。真駒内駅からタクシーで5分。(料金は約千円)
- 駐車場完備(150台収容)

谷口雅春先生の御恩に報いる時は今!!

第11回の教義研修会もいよいよ閉会です。この三日間、熱心に受講いただきましたこと心より感謝申し上げます。

生長の家創始者谷口雅春先生の奥様は谷口輝子先生ですが、その輝子先生に「感恩の心の美しさ」というご文章がありまます。それにはこう書かれています。

二種の貞じし人ひと紹介しかねられ木の御用をしていたら、神様はどこからか手を廻して、私たち夫婦を養い給うとは信じていたが、それは今井模軒先生であつた。私たち夫婦が生きるに必要なだけの生活費は、毎月今井先生の手から渡された。それは二年間づづけられていて、弘

た。それは二年間つづけられていた。私は肉親の恩は豊かに受けて育ったが、他人からの恩恵は初めてであつたので、ひどく感激し、今井先生の報恩は、生涯かけて果たしたいと心に誓つた。

その後、谷口雅春先生は「生長の家」を創始され、だんだん豊かになられます。が、一方、今井先生ご夫婦は二人ともご病気になられて、病院代の支払いにも困つておられることを谷口輝子先生は、お聞きになります。その時のことをこう書いておられます。

「その頃私は一千一百円の貯金があった。関東大震災にあって、着の身着のままになつた私たちは、夫が外国商社に就職しても、泥棒に二度もはいられて、衣類の新調に追われていたが、やつと一段落して貯金をはじめた頃であった。一旦家に帰り、貯金を引き出して病院に再び行き、七百円の支払いを済ませた時、病床の今井先生は私に頭を下げるて涙された。私も

その御姿を見て涙をこぼして喜んだ。

御恩返しといふものは貰った金額だけ返したらよいというものではない。金融機関から借りたお金なら借りた金額に利子をつけて返せばよい。しかし、恩といふものは、単なる金銭収得ではなく、「愛」を受けたのであり「好意」を受けたのであって、金銭の損得を超越した高度なものであるから、いくら返しても返しきれない尊いものだと私は思っていた。

その故に、私は二年間受けた送金を今井先生御夫妻ともこの世を去られるまで送り続けたのであった。今井先生は七十五歳で、婦人は七十二歳で昇天された。しかし私はこれで御恩返しができたとは思えない。何故なら今井先生が私たち夫婦に与えられた「愛」は無限であつたから、

私たちの感謝もまた無限なのである」。

ここには人から無限の愛を受けたら無限の感謝で返しなさいとあります。ひるがえつて思うに、私はこのみ教えがなかつたらこの人生はなかつた。きっと皆さん方もそうでしょう。そう考えると、私達はどこかで谷口雅春先生に救われているわけです。であれば、その御恩に報いるときは今、今なのです。

谷口雅春先生は八十二歳の御時、私たち青年にこう仰いました。

「もう私は、肉体的には、これから何歳生きるか知らないけれども、多分年齢的に力及ばんけれども、肉体を超えて諸君を護る。皆さんは、まだ若いのだからこれから何十年でも生命の実相の真理を広める事ができるんです。ここに、皆さん」
の使命がある」と。

A group of people in a conference room are raising their hands in unison, likely participating in a poll or vote. They are wearing professional attire and name tags.

谷口雅春先生の御恩に報いるため
軽い新たに五歩三唱

「法雨」を唱和し、谷口雅春先生に感謝報恩、御礼申し上げたい。それが私達の心からのお願いです。さあ!!皆さん、共に心一つに前進しましょう。

良いし、お祈りするだけでも良いのです。講師になつて、この講師バッジをつければ、新生した自分が生まれてきます。三つめは、『生命の實相』、聖經「甘露の法雨」等の著作権を護るため頑張つてゐる生長の家社会事業団を資金的に支えてください。一ということです。くり返し申しますが、私達は千の講師千の誌友会を生みだし、その力をもつて武道館で一万名の全国大会を開き、そ

講師になると今までの自分じゃない！
福岡県 橋本 弘子（仮名）
研修二日目の夜、思い切って講師申講
書を書いて休みました。今朝、神想観の
招神歌の声の響きが全く違い、身体の由
全体から外に向けてひろがるように、大きく穏やかに響いて自分がじゃないようで、不思議で何度も目を開け、3回も唱えて

講師になると今までの自分じゃない！
船になると目は見えない、尊い力をいたたかうのだと実感しました。

沖繩縣

左宗棠

自ずから真理の伝道者にしてしまった。不思議な研修会だと実感しました。しぶしぶ、支部長で、ボチボチ活動中の私でさえ、やる気になつたのですから。私以上に佐世保支部から参加した方々は、帰りの電車の中でもみ教えの素晴らしさ、実践体験を語り合い喜びに溢れています。

七年前、先生に“小さくとも火を点ずれば良い”と言われ、ポンと一人で始めた佐世保支部が今では三カ所になります。支部も、もう一つ増えそうです。この素晴らしいみ教えを仲間と共に、そして“永遠の谷口雅春先生”と共に明るく広めて行きます。

私は前回の大阪会場に引き続き2回目の参加です。前回、講師を申請し講師バッジをいただき帰りました。すると翌日からの神想観がこれまでと全く違つていました。

そして今日は沖縄から6人の同志とともに参加し、その内3人が講師申請しました。その中には家内も含まれております。翌朝、夫婦並んで神想観をしましたらこれまで以上のパワーを感じ驚きました。講師となると目に見えない尊い力をもつた

講師になると今までの自分じゃない！
船になると目は見えない、尊い力をいたたかうのだと実感しました。

福岡県 橋本 弘子（仮名）
研修二日目の夜、思い切って講師申講
書を書いて休みました。今朝、神想觀の
招神歌の声の響きが全く違い、身体の由
全体から外に向けてひろがるように、大
きく穏やかに響いて自分じやないようで
不思議で何度も目を開け、3回も唱えて
しまいました。

人間が肉体でないと知ったとき、人生が別の光で輝いて見えるのである。（谷口雅春先生お言葉より）

**『生命の實相』・聖經『甘露の法雨』を護持し、正しい「生長の家」を次代につなぐ
献資御奉讚にご協力ください!!**

生長の家社会事業団では、下記の「五つの事業」と聖典『生命の實相』、聖經『甘露の法雨』等の著作権の護持に全力を投入させて頂いております。その爲とりわけ創立 70 年記念事業として、1 口 33 万円献資を仰いでおります。

どうか正しい「生長の家」を次代につなぐ献資御奉讚にご協力ください。

五つの事業を支える奉讃者 378 名御芳名

これまで献資下さった方々の御芳名を謹んで記載させていただき、深甚の感謝を捧げさせていただきます。

生長の家社会事業団五つの事業

★日本一の「児童養護施設 生長の家神の国寮」の実現!



谷口雅春先生の慈愛のお心を受け継いで！

天音君は三つ児の長男として生まれ、一歳半でお母さんが亡くなり都内の乳児院、児童養護施設を経て中學2年生のときに生長の家神の国寮のグループホーム「檸^{けや}の家」に入所してきました。天音君は母親が描き残してくれたスケッチブックを大切にしていました。自身も絵を描くことが大好きで、将来は芸術家になりたいという夢を持つていました。その夢に職員は寄り添い支えてきました。この度の報告は、職員一同の大きな喜びとなりました。



報告に来た阿部天音君（左）

★「谷口雅春先生報恩 全国練成道場」の創立！

★聖典『生命の實相』
『甘露の法雨』を永遠に護り抜く！

★み教えを全般的に深く学ぶ
「生長の家教義」研修講座と
「青少年練成会」の全国開催！

★「谷口雅春先生記念図書資料館」
の充実拡大!



生長の家社会事業団の建物を改装中。



新編第28巻まで刊行！全65巻まで次々と！



正しいみ教えを伝える講師を生み出す研修！



聖典を全て閲覧できる（東京都国立市）

5月の行事日程

日程	行事	時間	場所
1日(火)	月初め感謝祭	10時～	記念図書資料館屋上
22日(火)	謝恩祭・物故者 慰靈先祖供養祭 新編『生命の實相』 輪読会	10時～ 13時30分～	記念図書資料館 同所

4月の行事日程

日程	行事	時間	場所
1日(日)	月初め感謝祭	10時～	記念図書資料館屋上
21日(土)	謝恩祭・物故者 慰靈先祖供養祭 新編『生命の相』 輪読会	10時～ 13時30分～	記念図書資料館 同所

後援行事 • 谷口雅春先生を学ぶ会全国大会（4/22）

生長の家社会事業団は谷口雅春先生の正しいみ教えを伝えるあらゆる団体、人々を支援しています！

われはこの世界に神の光を与えるために生まれたのである。（谷口雅春先生お言葉より）